



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2017

Interpellation Nr. 35 Sarah Wyss betreffend BKB und Bank Coop; schriftliche
Beantwortung

P175126

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Am 22. März 2017 übernahm die Basler Kantonalbank (BKB) von der Coop-Gruppe Genossenschaft deren Minderheitsbeteiligung an der Bank Coop in Höhe von rund 10.4%. Somit beträgt der Anteil der BKB an der Bank Coop 75.8%. Die strategische Beteiligung der BKB an der Bank Coop stärkt das Stammhaus. So können beide Banken vom Wissenstransfer profitieren, kostenseitige Synergien nutzen und Investitionen im Bereich der Digitalisierung gemeinsam stemmen.

